
吃海参，当然要吃自晒海参！
— —— 正 宗 本 地 自 晒 海 参 每 斤 仅 需 6 9 8 元 ！

如今海参越来越“亲民”了。

特别近年来，往昔的奢侈品———

海参日渐走进寻常人家的餐桌，

更 有 甚 者 ，动 辄 就 卖 几 块 钱 一

根，成了典型的“白菜价”。众所

周知，“市场上糖干海参真假难

辨！最近又到了半干海参大量上

市的季节，面对市场上糖干海参

带 来 的 金 钱 的 损 失 和 身 体 的 伤

害，已经有不少市民开始采购半

干拉缸盐海参，用“土法”自制纯

淡干海参。

长岛的姜总说，天然晾晒干

海参需要半个月时间，盐会全部

反在外面，因此看起来相对“难

看”些只要冲洗表面再晒即可。

但 自 己 晒 的 海 参 除 了 没 有 添 加

剂之外，最主要的一点就是成本

低廉且发出的海参口感好。打个

比方：同样是热馒头，在锅里蒸

一蒸，馒头永远是软的，微波炉

里热的馒头虽然速度很快，但馒

头的表皮是硬的，以后再怎么蒸

也不会恢复原来的味道了。

专 业 海 参 养 殖 合 作 社 提 供

半成品货源和技术支持，推广环

保 健 康 进 补 方 式 成 本 价 基 础 上

零利润直销，每斤仅售 6 9 8元 3天

以内还有 3斤赠 1斤，6斤赠 3斤，

5 0 斤赠送 3 0 斤活动！地址：莱山

初家市场 .这对于烟台食客来说

无疑是天大喜讯，相信你不会错

过吧？ （张勇）

咨询电话：

0535-3486201
400-001-9318
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冰冰雹雹对对烟烟台台苹苹果果整整体体影影响响不不大大
但受去年涝害影响坐果率低，预计今年将普遍减产

本报7月16日讯(记者 李静
实习生 崔潇) 14日，冰雹突

袭，栖霞15万亩苹果受灾，市民担
心今年烟台苹果会减产。16日，记
者从烟台市农业局了解到，全市
苹果种植面积265 . 4万亩，这次的
受灾面积占总面积5%左右，冰雹
对烟台苹果总体产量影响不大。
但受去年涝害影响，今年苹果坐
果率低，预计会普遍减产。

“那天的冰雹太大了，有的

直径 3 厘米，不少苹果被打坏
了。”不少果农担心今年的收成
泡汤了。“苹果受灾，是不是意味
着今年的烟台苹果会减产？”有
市民也发出了这样的疑问。

16日，记者从烟台市农业局
了解到，目前烟台全市苹果种植
面积265 . 4万亩，本次因冰雹受灾
的苹果15万亩，占全市总面积的
5%左右。“栖霞虽然是烟台苹果
的主产区，但蓬莱、招远、牟平、

莱阳等地种植面积也不小。”工
作人员说，本次受灾对今年产量
有影响，但对总体产量影响不
大。

“不过受去年涝害影响，预
计今年苹果会普遍减产。”烟台
市果茶工作站副站长田利光说，
主要是春季时花芽分化不好，涝
害致部分果树直接死亡，一些果
树也因后期果园排水不畅影响
到花芽分化。

“坐果率不高，估计产量得
减三成。”栖霞市观里镇新庄村
本鹏合作社社长史本鹏说，近
几个月又没怎么下雨，现在的
苹果比往年同期个头小。据牟
平区武宁镇果农介绍，往年果
树套袋7万个左右，今年也就套
了5万个。

“坐果率确实没有往年高。”
蓬莱市农业局工作人员说，蓬莱
的苹果种植面积约35万亩，由于

长时间无有效降水，有的地方浇
不上水，干旱严重。采访中记者
了解到，不仅栖霞，牟平、蓬莱、
招远等地的果农也普遍反映今
年苹果结得少。

对于今年苹果的价格，田利
光认为“还不好说”，虽然预计烟
台苹果今年产量会降，“但陕西、
甘肃等一些地区还不清楚什么
样，苹果价格是高是低还不能轻
易下结论。”

葡葡萄萄遇遇““大大年年””，，身身价价大大跌跌
本地葡萄占据市场，有的一斤卖5块钱

夏凉经济升温

空调电扇走俏

本报7月16日讯 (记者 王永
军 实习生 马染染) 最近一段
时间，气温升高，夏凉经济也跟着
火了，空调、电扇、凉席等纷纷走
俏，销量大增。

“最好的一天，电扇和空调扇
卖出去了差不多20台。”一超市业
务员王女士说，最近气温升高，电
扇销量提高了不少，而前段时间每
天也就卖两三台。电扇走俏，但要
吸引住市民，还得有点特色。王女
士说，比如今年新推出的一款空调
扇增加了活性炭水冷魔方，活性炭
层可有效祛除甲醛等有害气体。

“空调销量最近也提高了不
少。”张女士销售家电17年了，她如
今在振华电器销售海尔系列空
调。张女士说，前段时间一天销售
两三台，现在每天销售10台左右。

空调、电扇热销的同时，凉席
的销量也提高不少。在三站小商
品批发市场，一位销售凉席的业
主说，最近一天能卖出去差不多
几十条凉席，比起前段时间好了
很多。随后，记者又走访了四五家
销售凉席的店铺，发觉生意都不
错，不时有市民前来购买凉席。

“一般七八十元的凉席卖得最
好。”一位店主说。

7月第二周

楼市成交量下降

进入7月份，烟台楼市经历
首周“抬头”后，第二周再显颓
势，烟台楼市暂无回暖迹象。

搜房网数据监控显示，7月
第二周，烟台楼市新建住宅项
目成交498套，与上周相比减少
84套，环比下降14 . 4%。同比来
看，7月第二周的成交也不理想，
成交量相比去年同期减少126

套，同比跌幅达20%。
本报记者 齐金钊

本报7月16日讯(记者 齐
金钊 实习生 时田田 ) 16

日一早，红利市场几个水果摊
前就挤满了顾客，受烟台本地
葡萄集中上市影响，葡萄身价
大跌，有市民说，敞开肚皮吃
也花不了几个钱。

“家里一天能吃三大串，
现在价格实惠，正是吃葡萄的
好时候。”16日一早，芝罘区的
杜女士就来到红利市场大采
购，“以前价格高，一斤至少得
15元，这几天葡萄越来越便宜，
今天一斤5元。”

16日，记者走访红利市场、
文化路市场以及大润发、振华量
贩超市发现，新鲜葡萄已成农贸
市场和超市果蔬区的“宠儿”。一
超市果蔬区工作人员赵女士介
绍，葡萄受欢迎，和价格亲民有
很大关系，“价格一直在降，几种
葡萄价格都不超过10元。”

“卖的都是本地春棚的葡
萄，便宜。”烟大市场摊贩马女
士说，“去年葡萄要到8月中旬
才能降到10元以内呢。”据了

解，目前烟台市场上在售葡萄
大多来自莱阳、牟平等地，南
方葡萄所占比例不高。

“葡萄旺季应在8月份，但

价格现在就连连下降主要是
供应量大了。”烟台程果水果
商贸有限公司销售人员张女
士说，今年气候比去年好，算

是葡萄生产的大年，产地和产
量都有所增加，再加上七八月
份是水果集中上市的季节，葡
萄很难卖上高价。

单单独独两两孩孩政政策策引引地地产产商商““胎胎动动””
业内人士认为，长远利好房地产但短期内贡献不大

本报7月16日讯(记者 齐
金钊 实习生 时田田 ) 随
着烟台“单独两孩”政策落地，
沉寂多时的楼市也出现“胎
动”，地产商借此加大大户型住
宅的宣传力度。业内人士分析，

“单独两孩”政策长远利好房地
产，但短期内贡献不大。

“两孩政策放开了，这套大
户型特别适合您。”16日，在芝
罘区一楼盘售楼处，置业顾问
向顾客推荐了一套140平米的

四室房。据了解，楼盘营销口号
紧跟“单独两孩”政策成为当下
楼市一景，“告别两居迎三居”、

“一步到位买三房，将来二胎不
愁房”等在街头很常见。

今年上半年烟台楼市一直
处于低迷状态，新房成交量同
比下滑24%。在这样的背景下，

“单独两孩”政策无异于给地产
商们注入了一针“强心剂”，很
多楼盘都在围绕“单独两孩”做
文章。

“围绕新政策做营销更多
的是噱头。”烟台一家房产代理
公司的市场经理说，目前房地
产的低迷主要是大环境决定
的，短期内靠“单独两孩”政策
来有效刺激销售业绩基本不可
能，首先去生第二个孩子并因
此买房的人可能数量有限，并
且政策从落地到产生影响也需
要一段时间。

烟台金石顾问有限公司总
经理陈哲认为，长远来看，“单

独两孩”政策将延续房地产行
业的“人口红利”，增加的人口
会对房地产行业产生刺激作
用，但短期内不会对房地产行
业产生明显影响。陈哲说，随着

“单独两孩”的放开，未来两三
年内两孩家庭对于居住面积将
会有更大需求，这可能会刺激
三居室、四居室等改善性住房
的需求，房地产商也可能会针
对这部分群体推出一些合适的
户型。

不少水果摊上摆出了葡萄，价格很亲民。 本报记者 齐金钊 摄
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